
RICEVUTO 3 O SET. 2019

Vezia, 27 settembre 2019

INTERPELLANZA

Onorevole Signor Sindaco,

Onorevoli Signori Municipali,

avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOG) e dal Regolamento Comunale (art. 33),
mi permetto di interpellare il Municipio sul tema seguente:

malgrado la realizzazione del nuovo marciapiede su via Kosciuzsko (sulla destra per chi scende da
Cureglia verso Vezia), non esiste la possibilità di un attraversamento sicuro della stessa via in
quanto priva di un passaggio pedonale.

Chiedo pertanto al Municipio:

- se e prevista la realizzazione di un tale passaggio pedonale;

- se si, in quale luogo, considerato che un attraversamento dove è presente il dissuasore di
velocità e le fermate dei mezzi pubblici è poco sicuro. In particolare per chi scende da Cureglia
verso Vezia, attraversare in quel punto è molto rischioso a causa della leggera curva della strada
e della scarsa visibilità data da un muro di uno stabile privato e da piante/aìtiusti presenti sulla
medesima proprietà;

- le eventuali tempistiche per la realizzazione dello stesso.

Ringraziando per la risposta che darete alla mia interpellanza, porgo i miei più cordiali saluti.
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